

Sehr geehrter Herr Dr. Rosenstein, verehrte
Anwesende der jüdischen Religionsgemeinschaft!

Anläßlich des tragischen Todes von Herrn Minister-
präsident Rabin, möchte ich im Namen des türk-
islamischen Kulturvereins Regensburg, unser
tiefes Mitgefühl aussprechen. —

Wir waren erschüttert, als uns die traurige
Nachricht erreichte. Wieder einmal haben
wir erlebt, daß unsere Anstrengungen für den
Frieden noch vergrößert werden müssen.

Fanatismus und Terrorismus lehnen wir strikt
ab.

Gott der Allmächtige möge uns und den Men-
schen auf der ganzen Welt bei den Bemühungen
um Frieden hilfreich zur Seite stehen.

Wir werden Herr Rabin stets als Vorbild be-
trachten und ihm ein ehrendes Andenken
bewahren. —